

**En Villa Alegre:**

# «Caso María Ignacia González» fiscalía desplegó ayer maquinaria en el río Loncomilla

A dos meses de la denuncia por presunta desgracia de la concejala María Ignacia González, el Ministerio Público y el Gobierno anunciaron nuevas diligencias en el río Loncomilla con el fin de intensificar la búsqueda.

El Delegado Presidencial Regional del Maule, Humberto Aqueveque, y según recoge el Diario de Talca, informó que se utilizará maquinaria pesada para intervenir puntos específicos del lecho del río, previamente identificados

mediante tecnología especializada.

Según explicó Aqueveque, la Fiscalía contrató un dron equipado con magnetómetro, un instrumento comúnmente usado en faenas mineras para detectar metales en el subsuelo. Este equipo permitió localizar zonas de interés que ahora serán removidas para verificar posibles hallazgos.

"A raíz de este trabajo se nos solicitó gestionar maquinaria pesada, como retroexcavadoras, junto a



personal especializado de la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, para intervenir estos puntos. Hemos accedido y lo estamos gestionando", señaló el delegado.

Ejecutivo es mantener el apoyo al Ministerio Público en todas las instancias de búsqueda. "Queremos dar con la concejala y llevar tranquilidad a la familia. Seguiremos colaborando en el proceso investigativo", recalzó.

La causa está a cargo del Fiscal Regional del Maule, Julio Contardo,

quien lidera la investigación bajo carácter exclusivo y reservado para no entorpecer las diligencias pendientes.

En la jornada de ayer viernes se trabajó con una maquinaria pesada, en labores de rastreo en el río Loncomilla y se extenderán por al menos 5 días.

La concejala de Villa Alegre, María Ignacia González, cumple hoy 63 días desaparecida.

Así seguirá la excavadora en puntos de interés señalados por la investigación.

